特 集

インタビュ

した、 メッセージもいただいています。 新たに豊山町PRアンバサダーに就任したビッケブランカさん。中学ー年生まで過ご ふるさと豊山への思い出や、 魅力などを語っていただきました。町の皆さんへの

2022 任命状 ビッケブランカ 殿 貴殿を豊山町PRアンバサダ-として任命します。 2022 町制施行50周年 令和4年6月15日 出物 鈴木 邦尚 Profile

ビッケブランカ / Vicke Blanka

豊山町出身。豊山小学校卒業、中学1年生まで豊山町で過ごす。小学校の時に実家にあったピアノを弾き始め、 作曲も始める。2018年に「まっしろ」がドラマ挿入歌として大きな話題を呼び翌年TV CMに「Ca Va?」が起用。 メジャーデビュー5周年を迎え、8月27日 名古屋国際会議場 センチュリーホールを皮切りに全国ツアー THE TOUR 『Vicke Blanka』を開催する。また、ツアーに向けたEP [United]を8月24日にリリース。

り、 うのが良いなと思う。 も、 がいたりして、こんな狭い地域からで なおかつ地域と一体化してる感じってい ぐにどこにでも飛び立つことを叶えられ る夢のような場所がすぐ近くにあって、 無駄なところがなく、空港っていうす イチロー選手というスーパースター スターを輩出してるっていうのは それに、やっぱ

感想と抱負のアステンバサダー就任の

思ってます。 いなと思います。 い知ってるので、 くれた街ですので、いいところをいっぱ なじみの街ですから、色々僕を育てて それをPRしていきた とっても光栄だなと

山町の魅力は

るんですよね。 港っていう、 思ってなかったんですけど、 いうか、ダイナミックな作りな気がす んですね。 積はもう2キロ3キロっていう面積な すごく狭くて。僕もここまで狭いと しかも、 なかなか斬新な作りって その3分の1が空 町 の面

てられた時間じゃないかなと思います。

する。

ます。 恵まれた土地なんじゃないかなと思

豊山町での1番の思い出は

嘩もしたし、 るみたいな中で社会性を学んでいた気が 好きでした。色んな思い出を共有しまし し、でも、日常を共にして下校したりす たし、学年の友達と。めちゃくちゃな喧 学校が好きでしたね、小学校がすごい めちゃくちゃ仲直りもした

すごくのびのびと。1番自分の心が育